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議案第３８号 令和６年度長与町一般会計補正予算（第２号） 

【提案理由・主な内容】 

 建設産業部、産業振興課では、農村地域防災減災事業設計業務委託料２６３

万３千円は、町内の防災重点ため池のうち４池について劣化評価調査を実施す

るもの。農林業農山村構造改善加速化事業補助金６００万円は、認定新規就農

者がハウス１棟を建てる費用に対する補助金。販路開拓支援事業補助金１５万

円は、町内事業者の販路開拓を支援する補助金で新規計上するもの。 

土木管理課では、長与駅駅舎維持補修委託料２,１６０万円は、２カ年で取り

組む長与駅駅舎改修工事の令和６年度分。九州旅客鉄道株式会社への委託とな

り、基本協定を締結する予定。道路維持費の測量設計委託料１,１００万円は、

町道西高田・日当野線舗装補修設計と、町道ニュータウン３３号線のり面地質

調査業務。町道等維持補修工事費２,１００万円は、町道導高田線の舗装補修を

予定。 

都市計画課では、公有財産購入費２,７７８万５千円は、高田南土地区画整理

事業の事業推進のため土地開発基金により取得した土地を、公有財産へ移し替

えるもの。町営住宅調査設計委託料２７０万円と町営住宅補修工事費４,９００

万円は、東高田町営住宅長寿命化外壁補修工事に係る分を計上。 

教育委員会、教育総務課では、小学校費の修繕料２９８万２千円は、昨年度

末に長与小学校の高圧ケーブルの損耗に伴う停電が発生し、その復旧に想定外

の予算が必要となったため増額。設計監理委託料１,５００万円は、高田小学校

の南側、町道百合野口線および高田小学校線に接するのり面に風化がみられる

ため、調査測量と対策工の設計を行うもの。一般備品購入費は、学校の端末の

通信負荷の軽減やＷｅｂコンテンツのフィルタリングを行う機器の入れ替えを、

小学校、中学校ともに行う。 

学校教育課では、歳入の学校給食食材費負担金は、子育て世帯への支援を目

的として、学校給食費の１食あたり３０円の値上げ分を新型コロナウイルス感

染症対応地方創生臨時交付金より補助するため、２,３５０万２千円減額するも

の。歳出の賄材料費は、確定した児童生徒数等で算定を改め４７８万１千円減

額する。 

審 査 日 令和６年６月１０日 

出席委員 中村 美穂   堀  真  松林 敏  浦川 圭一  安部 都 

     山口 憲一郎  竹中 悟 

説 明 員 関係所管管理職並びに職員 



生涯学習課では、歳入の障害者スポーツ振興事業委託金は、障がいのある人

ない人ともに身近な地域でスポーツを実施するために、パラスポーツの用具を

整備し環境を構築する事業で、歳出で備品購入費として町民体育館に卓球台を

購入するもの。働く婦人の家の工事請負費５２万７千円は、空調設備の改修費

用１基分。 

 以上の説明があった。 

 

【主な質疑】 

建設産業部 

（産業振興課） 

質疑：ハウスの補助金は国や県の補助もあると思うが、どれくらいの割合で、

個人負担はどれくらいか。 

答弁：県２分の１、町１０分の１、残りが個人負担で、事業費の１千万円まで

が補助の対象である。 

質疑：販路開拓支援事業補助金の内容は。 

答弁：町内幅広い事業者が物産展などに出店するための経費の補助で、１事業

者事業費１０万円までの２分の１を補助。３事業者を想定。 

（土木管理課） 

質疑：長与駅の改修工事はＪＲと協定予定との事だが、ＪＲと分けて発注でき

るものもあるのではないか。 

答弁：基本的にはＪＲ指定業者による近接工事になるが、基本協定を協議する

中で、できる部分がないか洗い出してみる。 

質疑：西高田線街路事業の進捗状況は。 

答弁：事業費ベースで令和５年度末は９１％、建物移転は残り１棟で交渉中。 

（都市計画課） 

質疑：東高田町営住宅補修工事の内容は。 

答弁：長寿命化計画でＦ棟とＧ棟の２棟の外壁補修を予定。今年度で完了する。 

 

教育委員会 

（教育総務課） 

質疑：一般備品購入費のフィルタリングの機器の入れ替えが高額だが内容は。 

答弁：小学校５校分と中学校３校分計８校分で、通信速度の負荷軽減を担う装

置、無停電装置、フィルタリングを行うソフトウェアである。 

（学校教育課） 

質疑：当初予算で学校給食費が上がる時に、交付金を充てる事ができなかった

のか。 



答弁：当初予算段階では、コロナ交付金があることが明確ではなかった。 

質疑：給食費の１食あたり３０円の補助は今年度分までなのか。 

答弁：３０円の値上げ分への補助については今年度限りと考えている。 

（生涯学習課） 

質疑：卓球台を購入するとの事だが、何台購入するのか。 

答弁：卓球台１５台と、防球フェンス１.４メートルと２メートルの分を各３０

台購入予定である。 

  

以上のような質疑が行われ、全会一致で原案のとおり可決すべきものと決した。 


